



Rafael Gonzalo Alvarez Campos, Universidad Tecnológica de Tabasco

En el año 2000 nuestra universidad arrancó como Academia Local, hoy en día somos Academia Regional, el ser instructor de Cisco Networking Academy Program me ha dejado grandes satisfacciones ya que primero me ha permitido compartir experiencias con otros instructores y con ello retroalimentarnos, segundo, transmitir mis conocimientos y experiencias con alumnos, por otro lado es una gran oportunidad en el desarrollo de estos programas ya que proporciona a las nuevas generaciones oportunidades que en su momento la generación a la que pertenezco no tuvo.

Alejandro Cuevas Cortéz, Universidad de Guadalajara.

Nos sentimos muy orgullosos por ser el primer CATC-SCs en México, que se ubica en el Centro Universitario de la Costa, Universidad de Guadalajara. Con el cual estamos comprometidos a trabajar y poner en alto a Cisco Networking Academy Program y poder así contribuir con la educación tanto a instructores como a alumnos de México. ¡Felicidades!

Diego Enrique Hernández Gonzalez, Cobaev 12 Cordoba, Veracruz.

Ha sido una experiencia muy didáctica y emocionante estar dentro del programa Cisco Networking Academy. Me da gusto saber que Cisco Systems y John Chambers nos consideran parte primordial del programa. Felicito a Cisco Networking Academy Program México por el éxito obtenido en nuestro país, y en nombre de mi academia les doy mis sinceras felicitaciones.

Everardo Huerta Sosa , Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Existen dos factores sumamente importantes para el éxito del programa en México y nuestras universidades; "la comunicación y el seguimiento" creo que gracias al apoyo brindado por el equipo de Cisco Networking Academy Program México quien afortunadamente dirige Veronica Tostado encontramos grandes transformaciones que nos permiten llevar el programa a todos los dominios con deseos de superación y a los responsables de dirigir los destinos de nuestras universidades, de igual manera por brindar apoyo y seguimiento para instructores y alumnos.

Israel Bahena Zavala, Alumno de la Academia Centro de Excelencia Tampico.

Bueno para mi ha significado lo mas grande que me ha sucedido, el caudal de conocimientos que he recibido y que estoy muy agradecido a la empresa Cisco por brindarme esta oportunidad. ¡Muchas gracias!

Fonseca Camarena Laura Guadalupe, Alumna del Centro Universitario de la Cienega.

Para mi el curso de Cisco Networking Academy ha sido una gran ayuda, debido a que esta hecho de una manera muy organizada y didáctica, además de ser una gran oportunidad para capacitarse y estar más a la vanguardia en los aspectos tecnológicos de mi carrera, ya que enseña específicamente los temas necesarios con una gran calidad!

Vicente Jesús Pérez Mendoza, Alumno del Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl.

Realmente es un programa que ha sido muy exitoso para mi, las expectativas laborales a las que puedo aspirar son muchas... desde luego con la ayuda de la constante preparación y acuerdos que el programa brinda!

Felipe Javier Sosa Perez, Alumno del Centro de Excelencia Tampico.

Considerado al programa Cisco Networking Academy una gran oportunidad para especializarnos en Networking y descubrir nosotros mismos el potencial que tenemos para desarrollarnos en el ámbito de redes!



Miguel Angel González Trejo, Alumno del ITESM-CEM.

El tener la oportunidad de participar dentro de la academia de Cisco ha sido de gran importancia para la realización en mi carrera profesional al grado de que las materias dentro de mi Universidad no incluían inicialmente el curriculum de Cisco Networking Academy Program pero me interesó todo lo que se está haciendo al respecto y decidí tomarlo como un excelente valor agregado. Me agrada mucho tener la oportunidad de trabajar con el equipo que se utiliza en la industria y poder hacer prácticas con el equipo de que disponemos ya que me agrada bastante el ambiente de las redes de datos. Creo que el curriculum es una excelente oportunidad para desarrollarse dentro del área de redes.

Graciela Didilia Priego Izquierdo, Alumna de la Universidad Tecnológica de Tabasco.

En mi superación profesional e intelectual el programa ha servido para la visión de nuevos horizontes y metas, en la cual la actualización y ampliación de mis conocimientos siento que son necesarios para cumplir dichos objetivos. Las oportunidades de expansión y sobre todo de la bolsa de trabajo, la costante vigilancia de sus egresados y el cumplimiento de la calidad de la academia es lo que mas me interesó al tomar la decisión de ingresar, por lo que me siento segura de la eficacia del nivel de estudios y la preparación que voy a obtener.

Christian Joaquin Macias Alonso, Alumno del Centro de Excelencia Tampico.

El programa Cisco Networking Academy es una gran oportunidad de ampliar mis horizontes como profesionista, ya que me ha dado una nueva perspectiva de lo que existe más allá, de lo que conocemos de tecnología y comunicación, al igual que lo que significa trabajar con el compromiso con uno mismo!

Aldo Ali Alvarez Rosillo, Alumno del Centro de Excelencia Tampico.

Para mi ha significado un paso más en nuestro desarrollo personal y profesional, me ha ayudado a trabajar tanto en equipo como en lo individual, estar al tanto de las nuevas tendencias tecnológicas de las cuales estamos formando parte y me gustaría seguir adelante en estas nuevas certificaciones.

Jesús Pérez Hernández, Alumno de la Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense.

Una de las mejores opciones que sin duda puede contar un alumno es tener la posibilidad de acceder a programas de mucha utilidad que le servirán para conocer más a fondo la tecnología con la que el mundo cuenta y sobre todo tratar de comprender y manejar el maravilloso mundo de las computadoras y todo lo relacionado a ellas.

La academia de Cisco Networking Academy es una manera óptima de poder saber las cosas relacionadas con las computadoras y sobre todo de redes, ya que es de gran utilidad para que desde diferentes lugares del mundo podamos conocer a otras personas por medio de la red, así este programa ofrece una posibilidad de poder relacionarse con ubicaciones distantes a la que nosotros queramos comunicarnos a través de los diferentes dispositivos que nos ayudan a lograr esta comunicación, además Cisco ofrece una gran oportunidad de conocer todo esto; gracias a este programa podemos contar con una instrucción específica de los temas relacionados con ello.

Mario Hugo Armas Mora, Alumno de la Facultad de Estadística e Informática, Universidad Veracruzana.

El programa Cisco Networking Academy ha significado una excelente oportunidad de aprender de manera intensa lo que respecta al campo de redes informáticas, y mucho más lo es por el hecho de ser organizado por la empresa líder en aspectos de redes a nivel mundial como lo es Cisco Systems; puesto que mi profesión como informático me es necesario mantenerme actualizado constantemente ya que mi labor no se limita única y exclusivamente a la programación.

También considero que este programa nos abre nuevas puertas al mercado informático, que cada día exige más gente con la mayor y mejor preparación.